

**Esencia de Myanmar 9 Días.
Primera**

Desde
1157
Usd

ITINERARIO

Día 1: Mandalay.

Llegada al aeropuerto internacional de Mandalay con vuelo internacional. Encuentro y bienvenida por parte de nuestro guía y traslado al hotel. Por la tarde , Visitaremos los tradicionales talleres de manufacturas tales como, el batir de hojas de oro, pagoda Kuthodaw con sus 729 losas de mármol con las enseñanzas de Buda esculpidas, Monasterio Shwenandaw (Palacio Dorado) el cual es una obra maestra del tallado de la madera, etc. Finalmente disfrutaremos con la puesta de sol en lo alto de la colina Mandalay donde podremos admirar la belleza de la ciudad de Mandalay, Shan Plateau. Regreso al hotel y tiempo libre. Alojamiento en el hotel.

Día 02: Mandalay - Amarapura - Ava - Mandalay (Desayuno)

Desayuno en el hotel. Visita del Buda Mahamuni, una de las imágenes de Buda más sagradas en Myanmar bañado con una tonelada de oro y muchas piedras preciosas, tales como diamantes, rubíes, perlas, zafiros, esmeraldas, etc. Excursión a Amarapura (1hr), antigua capital del reino birmano, donde se puede observar cómo viven los más de 1000 monjes que allí viven y estudian, en el Monasterio de Mahagandaryon y la fábrica de tejido de seda. Después continuaremos con la excursión hasta Ava donde se visita en coche de caballos del Monasterio Maenu Okyaung, la Torre Nan Myint de 27 metros de altura en mampostería, inclinada debido al terremoto de 1811, el Monasterio Bargayar con sus 267 pilares de teca tallada. Regreso a Mandalay. Por la tarde veremos el precioso monasterio de madera de Shwenadaw y la Pagoda de Kuthodaw, que alberga el libro más grande del mundo tallado en mármol. Finalmente, Puesta de sol en la colina de Mandalay. Regreso al hotel y tiempo libre. Alojamiento en el hotel.

Día 03: Mandalay - Mingun - Mandalay - Bagan (Desayuno)

Desayuno. Traslado al embarcadero para salir en una excursión en barco por el río Ayeyarwaddy hasta Mingun aproximadamente 1 hora río arriba desde Mandalay y que nos permitirá observar la vida local en sus orillas. A la llegada, visitaremos la majestuosa e inacabada Pagoda de Pahtodawgyi y la Campana de Mingun: una campana enorme con un peso de más de 90 toneladas. Regreso a Mandalay. A la hora prevista traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino Bagan. Llegada, traslado al hotel y alojamiento en el hotel.

Día 04: Bagan (Desayuno)

Desayuno en el hotel Por la mañana saldremos del hotel para visitar el colorido e interesante mercado local de Nyaung Oo en el que sentiremos de cerca la vida local de las gentes de Myanmar Se continua visitando las pagodas y templos más significativas de Bagan incluyendo la Pagoda Shwezigon construida por el Rey Anawrahta a principios del siglo XI como un centro religioso. Visita del Templo Annada: una obra maestra de la arquitectura Mon con cuatro Budas de pie y el anexo monasterio de ladrillo con las murallas del siglo XVIII perfectamente conservadas. Visita al Templo Thatbinnyu conocido como templo de la omnisciencia que data de 1144. Regreso al hotel y tiempo libre para descansar. Por la tarde saldremos del hotel para subirnos a un carro de caballos que nos conducirá entre las ruinas de los templos hasta llegar a uno en el que subiremos a lo alto para presenciar la fabulosa vista y contemplar el atardecer. Regreso y alojamiento en el hotel.

Día 05: Bagan (Desayuno)

Desayuno en el hotel. Visitamos el Templo de Dhamayangyi, finalizado en el Siglo XI , el más macizo y con el más fino trabajo en ladrillo de todos. Visita de una de las artesanías más famosas de Myanmar: el lacado cerca del pueblo de Myingabar, un auténtico pueblo Birmano donde conocerá de cerca la vida de la gente en las aldeas. Para finalizar tomaremos una pequeña embarcación para observar el atardecer y nos conducirá en un corto recorrido por el Río Ayeyarwaddy, desde donde veremos el atardecer. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 06: Bagan - Heho - Nyaung Shwe Jetty - Lago Inle (Desayuno)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto de Bagan para tomar vuelo con destino a Heho. Traslado a Nyaung Shwe (1 hora) a orillas del Lago Inle: conocido por sus remadores (reman con las piernas). Llegada al embarcadero donde nos estará esperando una barca que nos conducirá al Lago Inle hasta llegar al hotel. Excursión en barco a la orilla este del lago para visitar la Pagoda Phaung Daw Oo, el lugar más sano del estado del Sur de Shan. El mercado flotante y las Villas y Jardines donde crecen frutas y verduras. Se visita una tienda para ver la artesanía de seda y madera y herreros. Regreso al hotel, tiempo libre para descansar y disfrutar del entorno. Alojamiento en el hotel.

Día 07: Inle - Indein - Inle (Desayuno)

Desayuno. Excursión en barca a la orilla este del lago donde inicia un camino de escalinata hacia el desconocido complejo de la Pagoda Inn Dein. Continuación a pie a un poblado cercano para observar cultivos tradicionales y campos de arroz. En sus casas se fabrica el pan típico del Estado de Shan y es un lugar ideal para ver la vida de las aldeas en el lago. También visitaremos

el sorprendente y poco frecuentado complejo de Pagodas y Estupas que yace en lo alto de una pequeña colina. Regreso al hotel. Resto del día libre. Alojamiento en el hotel

Día 08: Inle - Nyaung Shwe Jetty - Heho - Yangon (Desayuno)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso a Yangon (1 & 20 minutos). Llegada al aeropuerto de Yangon. En primer lugar se visita el Estilo Colonial del centro de Yangon. Continuación a la Pagoda Chauk Htat Gyi para ver la imagen del enorme Buda Reclinado. Continúan las visitas con el Mercado de Bogyoke (mercado de los escoceses) con cientos de tiendas de comida, ropa, artesanía y piedras preciosas. Se completa la visita el día en Myanmar con la visita de uno de los monumentos más espectaculares la Pagoda Shwedagon: su estupa dorada es el corazón de Myanmar. Se estima que la pagoda tiene 2500 años de antigüedad. Traslado al hotel Alojamiento en el hotel.

Día 09: Yangón - Origen. (-)

Desayuno en el hotel. Tiempo libre y descanso hasta la hora del traslado al aeropuerto. FIN DEL VIAJE.

EL PRECIO INCLUYE

Alojamiento en habitación doble: Mandalay (2 noches) - Bagan (3 noches) - Inle (2 Noches) - Yangon (1 noche) - Siem Reap (3 noches) - Luang Prabang (3 noches)

Desayuno diario (o desayuno y 9 comidas en restaurantes locales si ha reservado M.P.)

Vuelo Yangon - Siem Reap /

Vuelos internos: Mandalay - Bagan, Bagan - Heho, Heho - Yangon, según itinerario.

EL PRECIO NO INCLUYE

Tasa de aeropuerto a la salida : US & 10.00 por pax

Bebidas

Excursiones adicionales

Gastos personales como tasas por cámara, propinas, servicio de lavandería. etc.

Servicio por visado a la llegada USD.40/pax. Suplementos por galas de Navidad y fin de año

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles: Primera

Yangon: Rose Garden o Similar Superior Room

Bagan: Myanmar Treasure Resort o Amata o Similar Superior Room

Mandalay: Eastern Palace Hotel o Shwe Pythar o Similar Deluxe Room Room

Inle; Serenity Resort o Similar Suite Bungalow

A TENER EN CUENTA

Consulte en su embajada los requisitos necesarios para viajar a Myanmar
